

国見町は、千年以上育まれてきた国見の歴史・伝統・文化をこれから百年後に伝えていくため、これらを生かした「歴史まちづくり」を進めています。このコーナーでは町や地域が行っている取り組みについて、毎月お伝えしています。

【企画調整課地域振興係 ☎ 585-2967】
【あつかし歴史館 ☎ 585-4520】



史跡阿津賀志山防塁くにも蓮まつり 2025 開催しました

7月5日から27日に史跡阿津賀志山防塁くにも蓮まつり2025を開催しました。蓮マルシェや草木染体験・蓮シャワーなどが行われ、期間中には県内外から約5,000人が訪れて、美しく咲き誇った蓮を楽しんでいました。蓮は現在も見ごろを迎えており、お盆ごろまで続く見込みです。

また、中尊寺蓮絵画コンクールも8月22日まで作品募集中ですので、皆さんからの応募をお待ちしています。



阿津賀志山防塁第27次調査 新たな発見！

国見町では文治5年(1189年)奥州合戦で藤原方が築いた阿津賀志山防塁について、平成20年度(2008年)から史跡保存のための調査を継続的に取り組んでいます。今回の第27次調査は、西国見地区(森山)で6月から調査を開始し、堀跡の一部が発見されました。



発掘の様子



調査中の様子



新たに発掘された外堀

あつかし歴史館×大木戸むらづくりの会「七夕まつり」

7月26日、あつかし歴史館と大木戸むらづくりの会が連携して「七夕まつり」を開催しました。会場には、多くの親子が訪れ、七夕ライトと光るうちわづくりのワークショップをはじめ、シャボン玉や水鉄砲、メダカすくいなど、真夏の一日を遊び尽くしました。

また、毎年好評のかき氷や流しそうめんも実施し、夏の風物詩に大人も子どもも大いに盛り上がりました。

次回は、10月19日に「あつかしまつり」のイベントを企画しています！次回もお楽しみに！



地域の安全を守る

いつどこで発生するかわからない災害。私たちの生活は常に災害と隣り合わせです。国見町消防団では、災害から「町民の生命と財産を守る」という崇高な使命感のもと、日頃から訓練に励んでいます。その成果を披露する「国見町消防団定期点検」が6月22日、県北中学校校庭で行われました。

定期点検表彰等受賞者 (敬称略)

定期点検に先立ち行われた観閲式では、藤田商店街に整列した消防団員を前に、統監の村上利通町長が車上から観閲しました。

会場を県北中学校校庭に移して行われた定期点検では、今年度の各種表彰が行われた後、通常点検、機械器具点検、小隊訓練、ポンプ操法などを実施。団員一人ひとりが正確かつ機敏な動きで日頃の訓練の成果を披露しました。

佐藤武団長は「より一層の予消防防を図るとともに、団員が一致団結して災害防止に努めていきます」と訓示を述べ、地域防災への誓いを新たにしました。



【令和6年秋の叙勲】

▼瑞宝単光章 木村正義

【福島県消防表彰】

▼功績章 野村伸一 ▼精勤章 遠藤善昭 ▼退職団長等

感謝状 佐藤博之

【日本消防協会定例表彰】

▼精績章 井砂秀明、安藤

恵子 ▼勤続章 齋藤幸雄、遠藤善昭

【福島県消防協会定例表彰】

▼功績章 遠藤善昭 ▼精勤章 松浦司、佐藤真哉、佐藤忠、野村裕一 ▼退職団長

等感謝状 佐藤博之

【消防協会伊達支部定例表彰】

▼功績章 佐藤幸教、佐藤昭

文 ▼勤続章 齋藤直人、松田

将男、小室喬一、赤間秀雄、古川満、岡田友喜 ▼退職団長

感謝状 佐藤博之

【国見町消防団長表彰】

▼退職団長感謝状 佐藤博之

▼退職団員感謝状 (勤続15年以上)

高橋靖樹、渋谷憲道、後藤



和雄、松浦勇治、曳地正勝、鈴木裕一、高橋直樹、佐藤保、鈴木孝治
▼優良消防団員(勤続10年以上)
■神孝則、大沼政和、幕田貴士、三木彰、高橋司、八巻幸一、菊地貴雄、菊地保、大沼徹